
Protokolleintrag vom 14.07.2010

2010/194
Schriftliche Anfrage von Roberto Rodriguez (SP) vom 14.04.2010:
Städtische Einheitskrankenkasse für die Grundversicherung
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1165 vom 30. Juni 2010).


